

Revenu à la Rivière-à-Pierre samedi soir, Mgr l'Archevêque y a passé le dimanche. La population de cette localité est employée en grande partie aux travaux des chemins de fer et des carrières de pierre. Dans les diverses allocutions que Mgr l'Archevêque leur a faites, le matin, l'après-midi et le soir, il leur a retracé, leurs devoirs de bons catholiques, leur a signalé les écueils à éviter et a donné aux parents une foule de conseils pratiques pour la formation chrétienne de leurs enfants.

De nouveaux travailleurs arrivent tous les jours des diverses parties de la province de Québec.

Il est fortement question de construire une nouvelle église pour remplacer la chapelle actuelle qui est tout-à-fait insuffisante pour la population de la paroisse. Cette population a notablement augmenté depuis quelque temps par suite de l'exploitation sur une plus grande échelle des carrières de pierre. On parle également d'y appeler bientôt des religieuses enseignantes

Mardi dernier, 6 novembre, les Sœurs de la Charité ont célébré solennellement le 25^e anniversaire de la fondation de leur couvent de Saint-Joseph de Beauce. Ce jubilé a donné lieu à une fête religieuse vraiment réconfortante pour la Communauté fête du cœur, en même temps pour les anciennes élèves et pour les paroissiens reconnaissants. La veille au soir, le village avait été superbement illuminé et il y avait eu une fort jolie séance au couvent : chant, musique, adresses, etc.

Monseigneur l'Archevêque a officié pontificalement dans l'église paroissiale, superbement décorée pour la circonstance, au milieu d'un nombreux clergé et de toute la population. La Révérende Mère Ste Christine, actuellement Supérieure Générale des Sœurs de la Charité, et première Supérieure du couvent de Saint-Joseph,—et plusieurs autres Sœurs qui ont dirigé cette importante maison d'éducation, ont profité de la circonstance pour revoir le théâtre* de leurs travaux d'autrefois et remercier le bon Dieu des grâces abondantes qu'il n'a cessé de répandre sur cette institution.

Après l'évangile, Monseigneur Bégin a prononcé une très intéressante allocution dans laquelle il a rappelé avec émotion les travaux et les sacrifices de tous genres que s'étaient imposés le digne fondateur du couvent, Monsieur l'abbé Antoine Martel, ancien curé de Saint-Joseph — maintenant malade et retiré à